

EG-Konformitätserklärung (EC Declaration of Conformity)

Hersteller / Manufacturer: J. Pichler Gesellschaft m.b.H.
Anschrift / Address: Karlweg 5 , A-9021 Klagenfurt am Wörthersee
Bezeichnung / Product description: *Solar Tower und Solar Tower Plus mit integrierter Steuerung*
Solar Tower and Solar Tower Plus with integrated controller
Ausführungen / Type: SOLARTOWER PSOL 5/7
SOLARTOWER PSOL 5/11
SOLARTOWER PSOL 10/7
SOLARTOWER PSOL 10/11
SOLARTOWER PSOL PLUS 5/7
SOLARTOWER PSOL PLUS 5/11
SOLARTOWER PSOL PLUS 10/7
SOLARTOWER PSOL PLUS 10/11
SOLARTOWER PSOL PLUS SPH 3/7
SOLARTOWER PSOL PLUS SPH 3/11
SOLARTOWER PSOL SPH 3/7
SOLARTOWER PSOL SPH 3/11

Die Plus-Varianten haben eine (integrierte Steuerung für die Kommunikation mit dem Wärmepumpenkombigerät PKOM⁴)
Types with -Plus have an integrated controller for communication with the heat pump combi unit PKOM⁴

Die bezeichneten Produkte stimmen in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung mit den Vorschriften folgender europäischer Richtlinien überein:

The products described above in the form as delivered are in conformity with the provisions of the following European Directives:

2014/35/EU *Zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt*

On the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits

2014/30/EG *Zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit*

On the harmonisation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility

2009/125/EG *Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten zur Schaffung eines Rahmens für die Festlegung von Anforderungen an die umweltgerechte Gestaltung energieverbrauchsrelevanter Produkte*

Council Directive on the approximation of the laws of the Member States establishing a framework for the setting of ecodesign requirements for energy-related products

Die Konformität mit den Richtlinien wird nachgewiesen durch die Einhaltung folgender Normen und Verordnungen:

Conformity to the Directives is assured through the application of the following standards and regulations:

EN 61439-3:2012 used in combination with	EN IEC 61000-4-2:2009 + A1:2019
EN 61439-1:2011 and EN IEC 61439-1:	EN IEC 61000-4-3:2006 + A1:2008 + A2: 2010
EN IEC 61000-6-3:2021	EN IEC 61000-4-4:2012
EN IEC 61000-6-1:2019	EN IEC 61000-4-5:2014 + A1:2017
EN 55016-2-3:2018 + A1:2019	EN IEC 61000-4-6:2014
EN IEC 61000-3-2:2019	EN IEC 61000-4-11:2004 + A1:2017
EN IEC 61000-3-3:2013 + A1:2019	

Die Herstellerkonformitätserklärungen mit den zugehörigen Normen und Richtlinien für den Wechselrichter, das Batteriemangement und die Batteriemodule stehen unter www.pichlerluft.at zum Download zur Verfügung.

The manufacturer's declarations of conformity with the associated standards and guidelines for the inverter, battery management and battery modules are available for download at www.pichlerluft.at.

Eine vom Lieferzustand abweichende Veränderung des Gerätes führt zum Verlust der Konformität.

Product modifications after delivery may result in a loss of conformity.

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Sicherheitsinformationen der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.

This declaration certifies the conformity to the specified directives but contains no assurance of properties. The safety documentation accompanying the product shall be considered in detail.

J. Pichler Gesellschaft m.b.H.
Geschäftsleitung / General Manager

Klagenfurt, am 03. April 2023

Für den Inhalt verantwortlich: J. Pichler Gesellschaft m.b.H.
Fotos: Ferdinand Neumüller, Archiv J. Pichler Gesellschaft m.b.H. | Text: J. Pichler Gesellschaft m.b.H.
Alle Rechte vorbehalten | Alle Fotos Symbolfotos | Änderungen vorbehalten | Version: 04/2023 db

 **PICHLER**

Lüftung mit System.

J. PICHLER
Gesellschaft m.b.H.
office@pichlerluft.at
www.pichlerluft.at

ÖSTERREICH
9021 KLAGENFURT
AM WÖRTHERSEE
Karlweg 5
T +43 (0)463 32769
F +43 (0)463 37548

ÖSTERREICH
1100 WIEN
Doerenkampgasse 5
T +43 (0)1 6880988
F +43 (0)1 6880988-13

Vertriebsniederlassungen
in Slowenien und Serbien.
Vertriebspartner in Europa.